

Unesco asigna a Sharjah como Capital Mundial del Libro en 2019



La Habana, 27 junio (RHC)- El emirato de Sharjah, una de las siete ciudades-estados que forman Emiratos Árabes Unidos (EAU), ha sido designado Capital Mundial del Libro para el año 2019 por la directora general de la UNESCO, Irina Bokova, atendiendo la sugerencia de la comisión consultiva que se reunió en la sede de la Federación Internacional de Asociaciones de Bibliotecarios (IFLA) en La Haya.

La jequesa Bodour bint Sultan Al Qasimi, presidenta de la Asociación de Editores de EAU y jefa del comité organizador de Sharjah como Capital Mundial del Libro, expresó orgullo por esa distinción a escala global por la excelencia literaria.

Al Qasimi consideró encomiable que la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) contribuya a 'poner el nombre (del referido territorio emiratí) en la misma plataforma de algunos líderes globales en el mundo de los libros y la lectura'.

Es un reconocimiento del rol pionero del emirato en apoyar y expandir las industrias editoriales y publicistas locales y regionales, promover la lectura para convertirla en una práctica cultural intrínseca, así como abrazar el diálogo intercultural y basado en el conocimiento', refirió.

La designación de Sharjah es un elemento importante que se añade a la cartera ya existente de hitos como haber sido capital de la cultura árabe en 1998 y de la cultura islámica en 2014, así como capital de turismo árabe en 2015, refirieron fuentes gubernamentales.

Sharjah es el primer territorio del Consejo de Cooperación del Golfo y el tercero del mundo árabe y Medio Oriente en recibir tal deferencia concedida por un comité de expertos de la Unesco durante la reunión de la Federación Internacional de Asociaciones de Bibliotecas efectuada en La Haya, Holanda.

La UNESCO también ha subrayado el objetivo que se marca la ciudad con el acontecimiento: “fomentar una cultura de la lectura en Emiratos Árabes Unidos y dar nacimiento a nuevas iniciativas para afrontar el reto de la creación literaria en la zona y en el resto del mundo árabe”.

De esta forma, Sharjah es la ciudad número 19 en ser nombrada capital mundial del libro, luego de Conakry para 2017 y Atenas para 2018.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/133894-unesco-asigna-a-sharjah-como-capital-mundial-del-libro-en-2019>



Radio Habana Cuba